



学校だより

とき・あかし錦城

2020年(令和2年)

6月1日(第53号)

明石市立錦城中学校

学校再開に向けて

…… 心があつたかくなりました ……

学校長 永田 浩史 (ながた ひろし)



▼5月25日(月)久しぶりの登校でした。6月1日からの学校再開を控え、先週2回の登校可能日(各クラス半数ずつ)がありました。校門でいつものように生徒を待っていると、パラパラと生徒の姿。不安と笑顔が混ざったような表情で「おはよう」「おはようございます」とあいさつを交わしました。いつもやっていたことなのに、何だかこれだけのことなのに、心がほっと温かくなりました。学校というところはやはり生徒がいて先生がいて心を通わせて過ごしていくところだと思います。▼マスクの着用、3密の回避、手洗い、消毒など新しい生活が始まります。保護者の皆さまにはご家庭でのご支援、ありがとうございました。学校でも最善の体制で臨みますので、今後ともご理解とご協力をお願いいたします。

▼1回目の登校可能日、8:05に校門に現れたのは、いつもぎりぎりに駆け込んでくる見覚えのある男子生徒。「おはよう、今日は早いね」と声をかけると、「おはようございます。うーむ、自分が変わったんだと思います」と、はにかんだように笑って玄関に走っていきました。▼生徒たちは休校中の毎日を様々な思いで過ごしたことと思います。入学式で1回だけ教室に入った1年生は中学校での生活が全く始まっていません。学習も何から何まで?の連続だと思います。2年生、3年生も年度末から引き続き、学習や部活動に不安を抱えていることでしょう。今日から始まるこれからの学校生活では、これまでの生活から大きく変わっていく部分もあります。いろんなことで悩むこともあるでしょう。でも、いつも先生たちがそばについています。支えていきます。みんなで元気を出して、前を向いて進んでいきましょう。困ったことがあればいつでも相談してください。



▼朝のゴミ拾いでいつものように歩いていると、同窓苑の南側フェンス下で見つけました。フウセンカズラの新芽とアサガオの双葉です。いずれも去年咲いた花の種が地面に落ちてこの時期に芽を出したのです。これもすごいことですね。こんな時期だからこそ、うれしくなりました。しっかりと種の形でじっと次の春を待って芽を出してきたわけです。自然界の力を感じました。
← フウセンカズラの新芽

竹

テク・たけ

●小さいさだけの形にかたどり、たけの意味を表す。イネ科の多年草。笛、書物の意味も。

一八九一(明治二四年)五月一日

竹の子のきはひや日々に二三寸 正岡子規

現状の認識と基本的な考え方【重要】

兵庫県の緊急事態宣言が5月21日に解除され、新型コロナウイルス感染防止のための臨時休校も5月31日で解除されます。6月1日から学校再開となりますが、第2波、第3波の感染発生も懸念されています。認識としては「今は非常事態であり、通常時ではない」ということです。この認識をもとに本校としても様々な教育活動において準備し、取組を考えていきます。まずは、学級・学年の立ち上げ、そして、「教え」「育む」という教育の基本をバランスよく保ちながら進めてまいります。また、これまでどおり、スピード感をもって情報発信を行い、感染防止のための手立てを可能な範囲で行います。安心・安全な学校であるために教職員一同で取り組んでまいります。



学校での取組について【キーワード 7】

1 心と身体の健康保持 ストレス軽減、運動不足の解消、バランスよく生活しよう	2 感染予防対策 マスク・手洗い・3密の回避など 【ほけんだより6月号を参照】	3 コロナ禍に関する差別や偏見をしない、させない、許さない 言葉・SNS等の発信をしない
4 学習活動の保障 履修内容・授業時数確保 ・朝のモジュール学習 ・⑦校時設定	5 学校文化の継続 錦城中生としてのPRIDEをもって過ごしていこう! PRIDE ON KINJO	6 新しい生活様式 取組と継続、振り返り 慣れないことも多いけれども自分と相手の身を守るため

7歩みの風の中をみんなで進んでいこう

明石小学校の校歌にある「未来の空は晴れている」に続いて、錦城中学校の校歌にある「歩みの風」を意識して、進んでいこう

とき・あかし53 行事予定の変更について

▼今年度に予定していました各種行事については市教委と学校で検討しています。中止、延期や内容の縮小、制限など様々な面で現状を認識し、今後の状況を考えてながら進めています。公表したことが市や教育委員会の方針等で急遽変更になる場合もあります。

- ・トライやる・ウィーク → 1日の活動
- ・修学旅行 → 2学期に延期予定
- ・体育大会 → 内容、日程検討中
- ・文化発表会 → 内容、日程検討中

▼現状では決定しにくいものもありますので、随時情報発信していきます。学校としてもかつてない非常時として動いています。ご心配をおかけしますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。